
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

INFORMAÇÕES DO  SENHOR PREFEITO SOBRE A REALIZAÇÃO 

DO JOGO DE FUTEBOL – JOGO DAS ESTRELAS BRASIL – FALCÃO X AMIGOS 

NO ESTÁDIO MUNICIPAL “WALTER RIBEIRO”.  

 

  CONSIDERANDO que, no dia 12 de dezembro foi realizado 

no Estádio “Walter Ribeiro” jogo de futebol beneficente denominado Jogo 

das Estrelas Brasil Falcão x Amigos, que contou com atletas e artistas de 

fama nacional, lotando o estádio com um público de quase 10 mil pessoas;  

 

CONSIDERANDO que, a partida beneficente contou com o 

apoio da Prefeitura de Sorocaba, por meio da Secretaria de Esportes e Lazer 

e teve como objetivo arrecadar litros de leite para o Fundo Social de 

Solidariedade, que posteriormente fará a doação para as entidades sociais da 

cidade;  

CONSIDERANDO que, além dos litros de leite que foram 

arrecadados, foram vendidos ingressos no valor de R$ 10,00 para 

arquibancadas e R$ 20,00 para cadeiras cobertas, e que foram rapidamente 

esgotados em pontos onde foram vendidos; 

  

CONSIDERANDO que, segundo denúncias que chegaram ao 

gabinete deste Vereador, grande parte do público que esteve no estádio não 

pagou pelo ingresso e, em decorrência disso, pagantes ficaram sem assistir 

ao evento;  

‘ 

CONSIDERANDO que, segundo registro fotográfico feito no 

local, os litros de leite arrecadados foram armazenados e transportados de 

forma inapropriada e muitas embalagens foram danificadas e o produto foi 

perdido;   

 



D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Qual o público presente no evento beneficente denominado Jogo 

das Estrelas Brasil – Falcão x Amigos realizado no Estádio 

Municipal “Walter Ribeiro” na noite do dia 12 de dezembro do 

corrente ano?   

2) Do público presente, quantos pagaram ingresso? 

3) Qual o valor total arrecadado? 

4) Qual ou quais entidades serão beneficiadas em dinheiro? Qual o 

valor será destinado a cada uma delas? 

5) Quantos litros de leite foram arrecadados? Quantos foram 

perdidos no armazenamento e transporte? 

6) Qual ou quais entidades serão beneficiadas com a doação de 

leite? Qual a quantidade que será enviada a cada uma delas?  

7) Qual o motivo do leite arrecadado ter sido armazenado e 

transportado de forma incorreta, causando perda do produto? 

   

 

                                      S/S., 12 de dezembro de 2017  

 

 

 

HUDSON PESSINI 

Vereador 

 

 


